

**Betreff:**

Was Europa bringt

-Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 30.01.2019-

**Antragstext:**

Obwohl weiterhin eine Mehrheit der Bundesbürger den Prozess der Europäischen Integration unterstützt, wächst auch hierzulande die Zahl der Skeptiker. Um diese notwendige und sinnvolle Debatte mit Bezug auf Wiesbaden und vor dem Hintergrund der anstehenden Europawahlen zu versachlichen, macht es Sinn, die gewählten Stadtverordneten sowie alle interessierten Bürgerinnen und Bürgern über das Wirken der Europäischen Union in der Landeshauptstadt zu informieren.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

1. welche Projekte zurzeit (Stand: 2018/2019) in der Landeshauptstadt mit Mitteln der europäischen Union gefördert werden. Projektname, Ziel, Förderquote und (absolute) Höhe der Fördersumme sollen in Form einer Tabelle übersichtlich aufgelistet werden.

Wiesbaden, 30.01.2019